

Le programme annuel de bourses offert aux citoyens étrangers par la Roumanie, par l'intermédiaire du Ministère des Affaires Étrangères, en vertu de la Décision Gouvernementale numéro 288/1993

INFORMATIONS SUR LE PROGRAMME

1. Les conditions générales d'attribution des bourses

Les bourses d'études pour les études dans des établissements d'enseignement supérieur accrédités en Roumanie sont attribuées sur la base d'un concours de dossiers, conformément à la réglementation en vigueur, par le ministère des Affaires étrangères (MAE) et le ministère de l'Éducation et de la Recherche (MER).

Qui sont les bénéficiaires ?

Les citoyens étrangers de tous les pays non-membres de l'UE, avec les exceptions suivantes :

- Les citoyens d'origine roumaine ou qui font partie des communautés historiques roumaines (bénéficiant d'autres programmes de bourses) ;
- Les citoyens qui ont demandé où obtenu une forme de protection en Roumanie ;
- Les apatrides dont la résidence en Roumanie est officiellement reconnue par la loi ;
- Les membres du corps diplomatique et consulaire accrédités en Roumanie ou les membres de leurs familles ;
- Les membres du personnel administratif et technique des missions diplomatiques et des bureaux consulaires accrédités à Bucarest ;
- Les membres du personnel d'organisations internationales avec représentation en Roumanie ou les membres de la famille du personnel d'organisations internationales avec représentation en Roumanie ;
- Les citoyens qui ont déjà bénéficié d'une bourse accordée par l'État Roumain pour le même cycle d'études.

Qui est éligible ?

Pour être éligible, le candidat à la bourse doit :

- soumettre un dossier complet ;
- respecter la méthodologie de soumission des applications;

- présenter des documents d'étude issus par des établissements d'enseignement accrédités / reconnus dans le pays où ils ont été issus;
- respecter le calendrier de soumission;
- avoir de bons résultats dans l'éducation, respectivement une moyenne des années d'études d'au moins 7 (sept) correspondant au système de notation en Roumanie ou le qualificatif « bien », le cas échéant.

Veillez prendre connaissance qu'aucune bourse ne sera accordée pour MEDICINE, MEDICINE DENTAIRE ou PHARMACIE.

Quel niveau d'études couvre la bourse ?

Le candidat peut opter pour l'un des trois cycles d'études suivants dans des établissements d'enseignement supérieur accrédités en Roumanie :

- licence:** les programmes d'études universitaires de licence s'adressent aux diplômés des études secondaires ou préuniversitaires au terme desquelles ils ont obtenu un baccalauréat ou l'équivalent, ainsi qu'aux candidats postulant pour des études universitaires de licence en Roumanie. Le programme complet se déroule sur une période de 3 à 6 ans, selon la spécialisation suivie et finit par un examen de licence;
- master:** les programmes de master s'adressent aux diplômés d'études universitaires de licence, se déroulent pendant une période de 1 ans, 1,5 ans ou 2 ans et finissent par l'examen du mémoire de master;
- doctorat:** les programmes d'études universitaires de doctorat s'adressent aux diplômés d'études universitaires de master ou l'équivalent et se déroulent pendant une période de 4 ans. L'admission au doctorat et l'obtention de la bourse sont conditionnées par l'obtention avant le dépôt du dossier d'un accord écrit du coordinateur scientifique, membre de l'école doctorale, ainsi qu'à la réussite de l'entretien d'admission.

Quelle est la langue d'étude ?

Afin de promouvoir la langue et la culture roumaines, les bénéficiaires des bourses accordées par l'État Roumain pour les études de **licence** et de **master étudient uniquement en roumain**. Sont exceptés les boursiers de doctorat qui peuvent opter pour des études **en roumain ou dans une langue étrangère fixée par l'école doctorale**. Pour les candidats qui ne connaissent pas la langue roumaine, on accorde une année préparatoire pour l'étude de la langue roumaine, avant les études universitaires proprement dites, à l'exception des boursiers doctorants qui ont opté pour la forme d'enseignement dans la langue étrangère fixée par l'école doctorale.

Les suivantes catégories de personnes sont dispensées par rapport à l'année préparatoire en langue roumaine :

- a. ceux qui présentent des documents d'études roumains (diplômes ou certificats) ou des documents d'études, des situations scolaires attestant au moins trois années consécutives d'études en roumain dans une unité/institution d'enseignement du système national roumain;
- b. ceux qui, pour s'inscrire à l'enseignement universitaire, réussissent le test de langue roumaine, organisé selon la réglementation en vigueur;
- c. ceux qui, pour s'inscrire à l'enseignement universitaire, présentent des certificats de compétence linguistique pour la langue roumaine, niveau minimum B1, issus selon la réglementation en vigueur.

2. Comment peut-on soumettre les dossiers de candidature ?

Les dossiers de candidature sont envoyés uniquement par l'intermédiaire de la plateforme Study in Romania.

Les candidats peuvent accéder à la plateforme, à l'adresse <https://studyinromania.gov.ro>, via le bouton **Postuler aux bourses du MAE**, ou directement à l'adresse <https://scholarships.studyinromania.gov.ro/>. La plateforme peut être utilisée en anglais ou en français.

REJETÉ : Les dossiers soumis par les candidats directement aux bureaux centraux du Ministère des Affaires Étrangères ou du Ministère de l'Éducation et de la Recherche ou aux adresses électroniques des employés du MAE/des départements de la centrale du MAE, ou aux adresses physiques ou électroniques des missions diplomatiques roumaines ou étrangères, ne seront pas pris en **considération**.

3. Le calendrier d'inscription

La période d'inscription commence le **16 février 2026**. La date limite de soumission des candidatures est le **31 mars 2026**.

Les documents requis pour remplir le dossier

Chaque candidat créera un compte personnel dans la plateforme *Study in Romania*, remplira les données demandées et téléchargera, en respectant les exigences techniques indiquées, les documents suivants :

- 3.1. Copies des diplômes obtenus (diplôme de baccalauréat ou son équivalent, plus, si tel est le cas, des diplômes de baccalauréat, master, doctorat) et, le cas échéant, leur traduction autorisée dans l'une des langues anglaise, française, espagnol ou roumaine.

3.2. Copies des relevés de notes/suppléments afférents aux études achevées et, si tel est le cas, leur traduction autorisée dans l'une des langues anglaise, française, espagnol ou roumaine.

3.3. Copie de l'acte de naissance (ou document équivalent) et, si tel est le cas, sa traduction autorisée dans l'une des langues anglaise, française, espagnol ou roumaine.

3.4. Copie des trois premières pages du passeport en cours de validité.

3.5. Curriculum Vitae, rempli en anglais, français ou roumain.

3.6. Pour le cycle doctoral, une lettre d'intention du candidat, le candidat doit déposer aussi une lettre d'intention contenant la liste des travaux scientifiques, des publications spécialisées, et une description élaborée et détaillée du projet de recherche qu'on propose, aussi que l'accord d'un coordinateur scientifique, qui doit être un membre de l'école doctorale choisie. Ces deux documents doivent être écrits en anglais, en français ou en roumain.

Les candidats sont également tenus de télécharger les documents suivants sur la plateforme (uniquement pour les candidats qui entrent dans la catégorie spécifique mentionnée pour chaque document) :

- Une copie de la preuve du changement de nom (si tel est le cas) et, le cas échéant, sa traduction autorisée dans l'une des langues anglaise, française, espagnol ou roumaine.
- Une copie du certificat attestant la réussite de l'examen du baccalauréat, de licence ou master, selon le cas, pour les diplômés qui ne sont pas encore titulaires du diplôme en question et, le cas échéant, sa traduction autorisée dans l'une des langues anglaise, française, espagnol ou roumaine.
- Une copie du certificat de fin d'études de l'année préparatoire de la langue roumaine ou du certificat de compétence linguistique, le cas échéant.
- Une copie de la déclaration notariée relative à l'accord parental dans le cas des candidats n'ayant pas atteint l'âge de 18 ans à la date de début des cours et la traduction autorisée dans l'une des langues anglaise, française, espagnol ou roumaine, le cas échéant.

Tous les documents d'études doivent être apostillés conformément à la Convention de La Haye ou authentifiés par les autorités compétentes du pays d'origine (par exemple : le ministère de l'Éducation)

Les documents d'inscription sont scannés, individuellement, après l'original, au format .pdf.

Pour que l'inscription du candidat soit valable, il doit exprimer son consentement à l'accord pour le traitement des données personnelles en signant la déclaration RGPD.

4. L'annonce des résultats et des formalités à suivre pour les candidats admis

Les résultats du processus de sélection des bourses seront annoncés par courrier électronique, **vers 15 juillet 2026**, à chaque candidat ayant postulé pour la bourse.

- Pour les étudiants admis, le Ministère de l'Éducation et de la Recherche émettra la "Lettre d'acceptation pour les études en Roumanie", où soit mentionnée l'obligation (si tel est le cas) d'effectuer une année préparatoire pour l'étude de la langue roumaine et l'établissement/les établissements d'enseignement supérieur où les études soient effectuées.
- La "Lettre d'acceptation pour les études en Roumanie" peut être téléchargée par le boursier via la plateforme en ligne. L'original de la "Lettre" sera envoyé par le Ministère de l'Éducation et de la Recherche directement à l'université.
- La Lettre d'acceptation est nécessaire pour obtenir un visa de long séjour.
- Si la demande du candidat en ce qui concerne l'université ne peut pas être honorée, le Ministère de l'Éducation et de la Recherche se réserve le droit de proposer au candidat une autre distribution au même profil, selon la disponibilité des établissements d'enseignement supérieur en Roumanie. Les demandes ultérieures concernant le changement du domaine d'étude, respectivement de l'universités, seront rejetées.
- Le boursier enverra par voie électronique, via la plateforme, dans le délai indiqué, une réponse concernant l'acceptation / le refus de la bourse. En cas d'acceptation, demandera le visa correspondant, le cas échéant.
- Aussi, en cas d'acceptation de la bourse, l'étudiant a l'obligation de prendre contact avec l'université pour se renseigner sur les conditions particulières d'inscription (documents complémentaires requis, tests d'aptitude, date limite d'inscription etc.).

5. Les droits et les obligations des boursiers

Les bénéficiaires des bourses recevront les facilités suivantes :

- a) L'exemption du paiement des frais d'inscription, d'analyse des dossiers, de test des compétences de langue roumaine, de participation au concours d'admission au doctorat et de test d'aptitudes spécifiques ;
- b) Le financement des frais scolaires pour l'année préparatoire à la langue roumaine ;

- c) Le financement des frais scolaires pour les études proprement dites, mais pas plus que pour la durée d'un cycle universitaire, correspondant au programme d'études suivi ;
- d) Une bourse mensuelle pour les étudiants inscrits dans l'année préparatoire pour l'étude de la langue roumaine ;
- e) Une bourse mensuelle pour les étudiants inscrits aux études de licence, de maîtrise ou de doctorat, mais pas plus que pour la durée d'un cycle universitaire ;
- f) Le financement des frais d'hébergement dans campus étudiants, à travers le budget Ministère de l'Éducation et de la Recherche, dans le cadre de la subvention allouée (l'hébergement sera assuré dans la limite des places disponibles, les boursiers ayant l'obligation de contacter l'université d'accueil pour connaître les conditions d'hébergement) ;

Les citoyens étrangers ont les obligations suivantes:

- a) respecter la Constitution de la Roumanie et les Lois de l'État roumain ;
- b) respecter le règlement intérieur de l'établissement d'enseignement dans lequel il déroule son activité;
- c) respecter les dispositions de la présente méthodologie;
- d) présenter, au moment de l'inscription à l'université où ils ont été acceptés, un certificat médical attestant que la personne inscrite aux études est apte aux études et n'a pas de maladies contagieuses, et, le cas échéant, sa traduction autorisée dans l'une des langues anglaise, française, espagnol ou roumaine.
- e) effectuer les démarches nécessaires inhérentes au dépôt d'une demande de visa pour la Roumanie et supporter tous les frais inhérents à une demande de visa.

6. D'autres informations sur les conditions offertes par la bourse

En Roumanie, l'année académique commence généralement le 1er octobre. Les universités établissent leur propre calendrier, conformément au principe de l'autonomie universitaire. Les universités d'accueil peuvent également décider des mesures spécifiques concernant le processus d'enseignement et d'apprentissage, conformément aux directives de santé publique. Les autorités roumaines peuvent imposer des exigences de santé publique supplémentaires.

L'attribution des bourses cesse à la date de la perte de la qualité d'étudiant, conformément aux règlements d'organisation et de fonctionnement des établissements d'enseignement supérieur.

Les bénéficiaires des bourses perdent les facilités mentionnées au point 5 dans les cas suivants :

- a) ils n'ont pas suivi les cours selon le pourcentage minimal prévu par le règlement spécifique de l'établissement d'enseignement supérieur ;
- b) ils ne remplissent pas le nombre minimal de crédits transférables (ECTS) applicable aux citoyens roumains, nécessaire à la validation de l'année préparatoire de langue roumaine et, respectivement, au passage à l'année d'études supérieure ;
- c) ils sont exmatriculés, conformément au règlement propre de l'établissement d'enseignement supérieur ;
- d) ils changent de domaine d'études universitaires de licence/master/doctorat ;
- e) ils ne respectent pas les obligations prévues dans le contrat d'études universitaires signé par l'étudiant ou les règlements internes de l'établissement d'enseignement supérieur ;
- f) ils en font la demande par écrit.

La bourse des citoyens étrangers ne peut pas être réattribuée après sa perte dans les conditions mentionnées aux points c) à f). La bourse des citoyens étrangers peut être réattribuée après sa perte dans les conditions mentionnées aux points a) et b) uniquement si, au cours de l'année universitaire suivante, l'étudiant suit les cours selon le pourcentage minimal prévu par le règlement spécifique de l'établissement d'enseignement supérieur et obtient le nombre minimal de crédits transférables (ECTS) applicable aux étudiants citoyens roumains, nécessaire au passage à l'année d'études suivante, à condition que le nombre d'années de bourse ne dépasse pas la durée du cycle d'études.

Pendant la période indiquée par l'université, les candidats admis doivent se présenter au Bureau des Relations Internationales/ au Rectorat de l'université où ils ont été acceptés. Les boursiers doivent présenter :

- un dossier complet avec les documents originaux du dossier de candidature; les universités d'accueil peuvent demander que tous les documents d'inscription soient accompagnés de copies authentifiées et de traductions légalisées en roumain;
- lettre d'acceptation pour les études;
- passeport (original et copie) avec un visa valide ;
- le certificat médical attestant que la personne inscrite aux études ne souffre pas de maladies contagieuses ou d'autres maladies incompatibles avec les

études, ainsi que, le cas échéant, la traduction autorisée dans l'une des langues anglaise, française, espagnol ou roumaine;

- autres documents requis par les universités.

**The annual scholarship programme for foreign citizens offered by Romania,
through the Ministry of Foreign Affairs, based on Government Decision no.
288/1993**

PROGRAMME INFORMATION

1. General conditions for awarding scholarships

Scholarships for studies in accredited higher education institutions in Romania are awarded through a competition of files based on the regulations in force, by the Ministry of Foreign Affairs (MFA) and the Ministry of Education and Research (MER).

To whom is it addressed?

Foreign citizens from all non-EU countries, with the following exceptions:

- citizens of Romanian origin or who are part of the Romanian historical communities in the proximity of Romania (entitled to different scholarship programmes);
- citizens who have requested or acquired a form of protection in Romania;
- stateless persons whose stay on the territory of Romania is officially recognized according to the law;
- members of the diplomatic and consular corps or family members of the diplomatic and consular corps accredited to Romania;
- members of the administrative and technical staff of diplomatic missions and consular offices accredited to Romania;
- staff members of international organizations based in Romania or family members of staff of international organizations based in Romania;
- beneficiaries of a scholarship from the Romanian state for the same cycle of study.

Who qualifies?

To be eligible, the scholarship applicant must:

- submit a complete file;
- present study documents issued by accredited/recognized education institutions in the country where they were issued;
- comply with the enrolment deadline;

- have good results in education, respectively an average of the study years, for the last graduated school of at least 7 (seven) corresponding to the scoring system in Romania or the "Good" score, as the case;
- comply with the application submission methodology.

Please note that scholarships are NOT awarded in the fields of MEDICINE, DENTAL MEDICINE and PHARMACY.

What level of study does the scholarship cover?

The scholarship applicant can choose from any of the following three study cycles in accredited higher education institutions in Romania:

- bachelor's degree:** bachelor's degree programmes are addressed to graduates of high school studies or pre-university studies at the end of which they obtained a baccalaureate degree or equivalent, as well as candidates applying for further university studies in Romania. The complete programme runs for a period of 3-6 years, depending on the specialization followed and ends with a bachelor's exam;
- master's degree:** master's degree programmes are addressed to undergraduates, run for a period of 1 year, 1.5 years or 2 years and end with the dissertation exam;
- PhD:** doctoral programmes are addressed to graduate students or equivalent and run for a period of 4 years. In order to be admitted to doctoral studies and to obtain the scholarship, it is compulsory that, prior to submitting the application, the candidate should get the written agreement of the Doctoral Tutor, which must be a member of the doctoral school, and also that he/she passes the admission interview.

What is the language of study?

In order to promote the Romanian language and culture, the beneficiaries of the scholarships granted by the Romanian state for **undergraduate** and **master's** studies study **only in Romanian**. The exception is doctoral scholarship holders, who can opt for studies in **Romanian** or in a **foreign language set by the doctoral school**. For candidates who do not speak Romanian, a preparatory year is granted for the study of the Romanian language prior to the actual university studies, with the exception of doctoral scholarship holders who have opted for the form of education in a foreign language set by the doctoral school.

The following categories of persons are exempted from enrolling in the Romanian language preparatory year:

- those who present Romanian study documents (diplomas or certificates) or study documents, school records attesting at least three consecutive years of studies

- attended in Romanian in an educational unit/institution from the Romanian national system;
- b. those who, in order to enroll in university education, pass the Romanian language test, organized according to the regulations in force;
 - c. those who, in order to enroll in university education, present a certificate of linguistic competence in Romanian, minimum level B1, issued according to the regulations in force.

2. How to submit application files?

The scholarship application can be sent **ONLY** through the Study in Romania platform. Candidates can access the platform at <https://studyinromania.gov.ro>, via the **Apply for MFA scholarships** button, or directly at <https://scholarships.studyinromania.gov.ro>. The platform can be accessed both in English and French.

REJECTED: Applications submitted directly by the applicants to the registry offices of the Ministry of Foreign Affairs or the Ministry of Education and Research, or to the e-mail addresses of the MFA employees / departments of the MFA Headquarters, or to the Romanian diplomatic missions or the foreign diplomatic missions accredited in Bucharest, will not be taken into consideration.

3. Enrolment dates

The enrolment period begins on **February 16, 2026**. The deadline for submitting applications is **March 31, 2026**.

Documents required to complete the file

Each candidate will create an account on the Study in Romania platform, will fill in the requested data and upload the following documents:

- 3.1. Copies of the diplomas obtained (baccalaureate diploma or its equivalent, plus bachelor's, master's, doctorate degree, if applicable) and their authorized translation into English, French, Spanish or Romanian, if applicable.
- 3.2. Copies of transcripts of the completed studies and their authorized translation into English, French, Spanish or Romanian, if applicable.
- 3.3. Copy of the birth certificate (or equivalent document) and the authorized translation into English, French, Spanish or Romanian, if applicable.
- 3.4. Copy of the first three pages of the valid passport.
- 3.5. Curriculum Vitae in English, French or Romanian.

3.6. For the doctoral cycle, the candidate needs to submit a letter of intent containing the list of scientific works, specialized publications, the detailed description of the proposed research project, as well as the agreement of a tutor, which must be a member of the chosen doctoral school. Both documents must be written in English, French, or Romanian.

The application will also include the following documents (only for candidates who belong to the specific category mentioned for each document):

- Copy of the proof of name change (if applicable) and the authorized translation into English, French, Spanish or Romanian, if applicable.
- Copy of the certificate proving the passing of the baccalaureate, bachelor's or master's exam, as the case may be, for graduates who do not hold yet the diploma and the authorized translation into English, French, Spanish or Romanian, if applicable.
- Copy of the certificate of completion of the Romanian language preparatory year or the certificate of linguistic competence, if applicable.
- Copy of the notarized declaration of parental consent in the case of candidates who have not reached the age of 18 by the date of commencement of the courses and the authorized translation into English, French, Spanish or Romanian, if applicable.

All study documents must be apostilled under the Hague Convention or authenticated by the relevant authorities in the home country (e.g.: ministries of education).

The documents must be scanned individually, after the original, in .pdf format.

For the candidate's registration to be valid, he must express his consent to the agreement for the processing of personal data by signing the GDPR declaration.

4. Announcing the results and formalities for the admitted candidates

The results of the scholarship selection process will be announced by e-mail, around **July 15, 2026** to every candidate who applied for a scholarship.

For admitted students, the Ministry of Education and Research will issue a "Letter of acceptance for studies in Romania", which will mention the obligation (where applicable) to complete a Romanian language preparatory year and the higher education institution(s) where the studies will take place.

- The original of Letter of acceptance will be sent by the Ministry of Education and Research to the university.

- The “Letter of acceptance for studies in Romania” is required in order to obtain a long-stay visa and for the enrolment. The students will be able to download a scanned copy.
- If the candidate university option cannot be honored, the Ministry of Education and Research reserves the right to propose to the candidate an alternative in the same field of study, subject to the availability of higher education institutions in Romania. Subsequent requests for a change of the field of study, respectively/or of the university, will not be taken into consideration.
- The students will send electronically, through the platform, within the indicated term, a response regarding the acceptance/refusal of the scholarship, and in case of acceptance, will apply for the corresponding visa, if applicable.
- Also, in case of accepting the scholarship, the students have the obligation to contact the university to find out about the specific enrolment conditions (additional documents required, aptitude test, registration deadline etc.)

5. Scholars' rights and obligations

Scholarship beneficiaries are provided with the following facilities:

- a) exemption from the payment of registration fees or any other fees required by application processing, testing for the Romanian language skills, taking the admission contest for doctoral studies and the specific aptitude tests;
- b) financing the tuition expenses for the Romanian language preparatory year;
- c) financing the tuition expenses for the actual studies, but not more than the duration of a university cycle, corresponding to the study programme followed;
- d) granting a monthly scholarship for students enrolled in the Romanian language preparatory year;
- e) granting a monthly scholarship for students enrolled in bachelor's, master's or doctoral studies, but not more than the duration of a university cycle;
- f) financing the accommodation expenses in the student dormitories, within the allocated subsidy granted through the budget of the Ministry of Education and Research (accommodation will be provided to the extent of available places, scholarship holders having the obligation to contact the host university to find out the accommodation conditions);

Foreign citizens have the following obligations:

- a) to respect the Romanian Constitution and the laws of the Romanian state;
- b) to comply with the internal regulations of the educational institution in which they study;

- c) to comply with the provisions of this methodology;
- d) to present at the time of enrolment at the university where they were accepted a medical certificate stating that he/she is fit for studies and free of contagious diseases, and its authorized translation into English, French, Spanish or Romanian, if appropriate.
- e) to carry out the necessary steps inherent to lodging a visa application for Romania and to bear all costs inherent to a visa application.

6. Other information about the conditions offered by the scholarship

In Romania, the academic year usually begins on October 1. Universities establish their own calendar, in accordance with the principle of university autonomy. Host universities may also decide on specific measures regarding the teaching and learning process, in accordance with the public health guidelines. Romanian authorities may impose additional public health requirements.

The granting of scholarships automatically ceases if the student loses his/her student status, according to the regulations of higher education institutions.

Scholarship beneficiaries lose the facilities mentioned in point 5 if they:

- a) have not attended classes at the minimum percentage stipulated in the specific regulations of the higher education institution;
- b) do not meet the minimum number of transferable credits (ECTS) applicable to Romanian citizens, required for passing the Romanian language preparatory year and, respectively, for advancing to the next academic year;
- c) are expelled, in accordance with the institution's own regulations;
- d) change their field of study at the bachelor's/master's/doctoral level;
- e) breach the obligations set out in the university study contract signed by the student or the internal regulations of the higher education institution;
- f) request this in writing.

The scholarship for foreign citizens cannot be reinstated after it has been lost under the conditions set out in points c)–f). The scholarship for foreign citizens may be reinstated after it has been lost under the conditions set out in points a) and b) only if, in the following academic year, the student attends classes at the minimum percentage stipulated in the specific regulations of the higher education institution and obtains the minimum number of transferable credits (ECTS) applicable to Romanian citizen

students, required for promotion to the next year of study, provided that the number of scholarship years does not exceed the duration of the study cycle.

During the period indicated by the university, the admitted candidates must present themselves at the Office of International Relations/ Rector's Office of the university where they were accepted. Students will present:

- a complete file with the original documents from the application file; the host universities may request that all registration documents be accompanied by authenticated copies and legalized translations into Romanian;
- a copy of the letter of acceptance for studies;
- passport (original and copy) with a valid visa;
- the medical certificate attesting that the student is free from contagious diseases or other diseases incompatible with the requested studies, as well as the authorized translation into English, French, Spanish or Romanian, if applicable;
- other documents required by universities.